
Je	trouve	que	vous	negligez	les	espaces	verts.	La	note	du	11	Avril	demontre	
que	la	proportion	d'espace	vert	par	habitant	va	diminuer	considerablement.	Je	
ne	trouve	pas	que	c'est	acceptable.	Vous	devriez	vous	assurer	de	garder	au	
moins	la	meme	proportion	qu'on	y	trouve	presentement.	De	plus,	pendant	la	
journee	il	y	a	beaucoup	de	travailleurs	qui	profitent	des	espaces	verts	et	de	
la	quietudes	des	lieus.	
	
La	densification	sera	tres	mauvaise	pour	le	stationnement.	Il	est	deja	
extremement	difficile	de	stationner	dans	ce	coin.	Que	vont	faire	les	
travailleurs	pendant	les	travaux?	Des	fois	on	travaille	deja	de	la	maison,	
faute	de	trouver	du	staionnement,	ou	on	doit	marcher	10-15	minutes	pour	se	
rendre	au	bureau.	
	
Vous	ne	devriez	pas	densifier	ce	secteur.	Vous	devriez	augmenter	le	nombre	
d'espace	vert	qu'on	voit	et	qu'on	peut	acceder	de	la	rue.	
	
Merci	de	votre	attention,	
	
Emmanuelle	Laprise	


